

Sprayed Team "Sugerencia"

Publicado por Derick Pons - 20 Sep 2013 20:44

Bueno queria hacer una sugerencia porque veo que es importante para el Champ!

Despues de haver recibido una Sancion producida en el gp de hungaroring

la cual no discuto i acato la sentencia de la Fia (el comite)

el problema esta que despues de haver corrido en "Spa" y luego en "Monza"
llegamos a Singapour

i me encuentro con la noticia que estoy sancionado "yo ya ni me acordava"

y entiendo que con vacaciones el retraso en si de la sacion. por eso mi sugerencia

seria que el tema de las sanciones fuese extraordinariamente prioritario i en caso de nos estar todo el comite

o por vacaciones o cualquier otro motivo etc..

Algun miembro del comite que Pudiera que tomara el cargo y ejecutase la decision (la Sancion).

Asin creo que no abrian sorpresas de ultima hora porque en mi caso que estoy luchando por el champ

el retraso de esta sancion tiene consecuencioas negativas y por tanto salgo perfudicado.

no por la sancion, si no por la demora en Aplicarse la sancion al Piloto.

creo que me explicado la cosa, esta si no esta todo el comite pues al menos 1 que tome la decision

thks!!

=====

Re: Sprayed Team "Sugerencia"

Publicado por Organización 1 - 21 Sep 2013 20:24

Siempre es mas facil ser objetivo cuando puedes comentar la accion y ver varias opiniones. Cuando la resolucion es matematica, por ejemplo se pisa o no se pisa una linea, se resuelve estando solo un miembro del comite. Esto casi nunca es asi.

La organización cree que es preferible el retraso, a la resolución por un solo miembro de acciones polémicas como lo son los adelantamientos.

Lamentamos mucho el retraso y que te sientas perjudicado. La organización sabe que el comité ha sido muy transigente con todas las acciones ilícitas, no te ha dado la razón en ninguna de las acciones informadas, y solo te ha impuesto un drive through cuando una de las acciones podría haber incluido la suspensión de uno o varios GP. La organización no cree que finalmente hayas sido perjudicado. Y además los puntos son igualmente válidos en la primera carrera como en la última.

=====